



Einladung multiprofessionelle Fallkonferenz Palliativmedizin

Sehr geehrte Frau Kollegin, sehr geehrter Herr Kollege,

wir möchten Sie gerne auf diesem Wege auf unser Angebot der Fallkonferenz mit inter- und multikollegialem Dialog aufmerksam machen und Sie herzlich zur Teilnahme einladen.

Es werden aktuelle Patientenfälle aus dem Alltag des palliativmedizinischen Konsildienstes, der Palliativstation des Universitätsklinikums, des Palliative Care Team SPES sowie von anderen Teilnehmern aus dem ambulanten und stationären Bereich vorgestellt und diskutiert. Die Fälle werden ergänzt durch problembezogene theoretische Hintergrundinformation zu Krankheitsbildern und Behandlungsmöglichkeiten.

Die Fallkonferenz ist inzwischen seit 2013 etabliert und es nehmen neben ärztlichen Kolleginnen und Kollegen verschiedener Fachdisziplinen auch Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen aus der Pflege, des psychosozialen Teams (Sozialarbeit, Psychologie, Seelsorge), der Physiotherapie sowie ehrenamtliche Hospizbegleiter teil. Ebenso sind Medizinstudierende jederzeit willkommen. Die Erfahrung bestätigt, dass die Multiprofessionalität wesentlich zur Erweiterung des Spektrums der Behandlungsmöglichkeiten und Sichtweisen beiträgt und damit ein unverzichtbarer Bestandteil geworden ist. Deshalb sind auch alle beteiligten nicht-ärztlichen Berufsgruppen herzlich dazu eingeladen.

Termine 2022

jeweils einmal monatlich am **Mittwoch von 16.30 – 18.00 Uhr**. Aufgrund der Corona-Pandemie findet die Veranstaltung zur Zeit online statt:

19.01.2022	16.03.2022	18.05.2022	20.07.2022	19.10.2022	21.12.2022
16.02.2022	20.04.2022	15.06.2022	21.09.2022	16.11.2022	

Bitte melden Sie sich an, damit wir Sie zur ONLINE-Fallkonferenz einbuchen können. Falls Sie keine Einladungsmail erhalten, können Sie sich per Mail unter palliativstation@uniklinik-freiburg.de anmelden. Gerne sind Sie auch eingeladen, einen eigenen Fall einzubringen: Fallanmeldung unter Tel. 270-95900 (9.00 – 13.00 Uhr) oder Fax 270-95570 mit Angabe von Kontaktdaten.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und verbleiben mit herzlichen Grüßen,

Klinik für Palliativmedizin

Zertifizierung/CME: 3 anerkannte Fortbildungspunkte bei der Landesärztekammer Baden-Württemberg